
Bureau du Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du mercredi 23 février 2022 à 13 h 30 en visioconférence 

Présidence de M. Yann LEROY 

 

Par visioconférence 

Mme SONTOT Noëlle 

MM. BIANCALANI Maurice, DI BENEDETTO Vito et LEGGERI Gauthier 

Assiste en visioconférence : 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

 

Excusés 

MM. GROSJEAN Frédéric et KLEIN Joël 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 13 h 30 en souhaitant la bienvenue à tous. 

Informations générales du Président 

Décès 

Yann LEROY fait part du décès de la maman de Jean-Pierre BAZZO, membre de notre comité de direction, et présente ses 

sincères condoléances à sa famille ainsi qu’à ses proches. 

Structuration du personnel : projet d’embauche 

Afin de poursuivre la structuration de notre district d’un point de vue du personnel mais également dans le but d’optimiser le 

fonctionnement général, il est envisagé de procéder au recrutement d’un agent de développement. 

Les missions principales s’articuleraient autour du développement de la communication et des partenariats afin de 

poursuivre le travail effectué depuis maintenant deux saisons dans ces domaines par nos apprentis. La personne serait 

également en charge de la gestion de l’aspect évènementiel, logistique et pourra enfin apporter sa contribution sur d’autres 

missions importantes (valorisation du bénévolat, actions citoyennes…). 

Avant d’aller plus loin sur ce projet, Yann LEROY demande à Gauthier LEGGERI et Mathieu LESAGE de se pencher sur 

une projection financière avec l’éventuelle embauche de cet agent de développement. 

Finances 

Aides aux clubs 

Mathieu LESAGE fait le point sur les demandes d’aides reçues à ce jour de la part des clubs. Lors d’une première 

visioconférence, le groupe de travail (composé de Maurice BIANCALANI, Joël KLEIN et Mathieu LESAGE) a validé neuf 

dossiers pour une somme totale de 6 500,00 €. Une deuxième réunion est prévue ce jeudi 24 février 2022 avec onze 

dossiers en attente. A noter que la majorité des demandes d’aides concerne l’achat d’équipements / matériels et 

notamment l’acquisition de buts de foot à 8. Enfin, la Ligue, qui avait également prévue une enveloppe financière pour aider 

les clubs, a été sollicitée pour abonder notre enveloppe districale. Une visioconférence est prévue prochainement entre 

Mathieu LESAGE et le directeur de la Ligue, Olivier STUDER, afin de déterminer les modalités de mise en place. 

Demande diverse 

Gauthier LEGGERI fait part d’une demande d’achat d’équipements, pour le début de la saison 2022-2023, dans le but de 

valoriser et fidéliser les observateurs d’arbitres. Les membres valident cette requête et Yann LEROY demande à Frédéric 

GROSJEAN et Mathieu LESAGE de se charger de ce dossier dans l’attente d’une proposition de devis de leur part. 

Mouvements dans les commissions 

Le bureau du comité de direction valide les différents mouvements : 

- Démission de : 

o Monique VAUTRIN, commission administrative 

- Candidatures de : 

o Hervé QUINTIN pour la commission administrative 

o Ali Riad ABDOUCH pour la commission de discipline 



Yann LEROY tient à remercier particulièrement Monique VAUTRIN pour son investissement total au sein de notre district 

durant de très nombreuses saisons. Il souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

Compétitions 

Plein air 

Mathieu LESAGE fait part aux membres des quelques difficultés au niveau de la reprogrammation des rencontres seniors 

notamment concernant les groupes comportant 13 équipes avec certains matchs en retard qui ont dû être programmés en 

semaine, faute de dates suffisantes disponibles. Un point de situation sera effectué régulièrement afin de voir si d’autres 

mesures s’imposent ou non. 

Futsal 

Vito DI BENEDETTO partage sa satisfaction d’avoir pu mener, avec l’équipe technique et les bénévoles du district, les 

arbitres et les clubs, la saison Futsal à son terme malgré des conditions sanitaires difficiles et des restrictions imposées par 

le gouvernement qui sont venues perturber l’organisation. Il remercie donc l’ensemble des personnes citées ci-avant pour 

tout le travail effectué. 

Quelques points organisationnels restent cependant à revoir et à améliorer pour la saison prochaine (feuilles de matches, 

feuilles de frais, protocole de remise des récompenses..).  

Divers 

Locaux 

Les démarches concernant un éventuel projet de déménagement de notre siège social se poursuivent. Dans ce cadre, une 

réunion est prévue ce jeudi 24 février 2022 dans les locaux de la Ligue afin d’étudier la possibilité pour notre district 

d’acquérir une partie des locaux de Champigneulles. 

Stage vacances 

Mathieu LESAGE informe les membres que les démarches concernant l’organisation du stage vacances avancent bien et 

que la communication autour de ce dernier pour les inscriptions devrait être lancée début mars. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


